



**Sous compromis**

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIÈRE

5 Pièces  
180 m<sup>2</sup>  
Réf. 4349  
349 000 €

Saignon  
Maison à vendre (84400)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Au coeur du village perché de Saignon, authentique maison de 190 m<sup>2</sup> avec terrasse et vue imprenable sur la vallée. Cette habitation se compose d'une belle pièce de vie de 45 m<sup>2</sup> avec cuisine ouverte et cheminée, un salon de lecture de 36 m<sup>2</sup>, 3 belles chambres, 2 salles d'eau, chaufferie. Vous profiterez au dernier étage d'une très belle terrasse avec vue imprenable sur la vallée avec une cuisine d'été. Belle opportunité au cœur du village!

In the heart of the perched village of Saignon, authentic 190 m<sup>2</sup> house with terrace and breathtaking views over the valley. This dwelling comprises a beautiful 45 m<sup>2</sup> living room with open kitchen and fireplace, a 36 m<sup>2</sup> reading room, 3 bedrooms, 2 shower rooms, boiler room. On the top floor, you'll enjoy a beautiful terrace with a breathtaking view over the valley and a summer kitchen. Great opportunity in the heart of the village!

**PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Pierres & Tradition  
En Luberon  
AGENCE IMMOBILIÈRE



Pierres & Tradition  
En Luberon  
AGENCE IMMOBILIÈRE



Pierres & Tradition  
En Luberon  
AGENCE IMMOBILIERE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Pierres & Tradition  
En Luberon  
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition  
En Luberon  
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition  
En Luberon  
AGENCE IMMOBILIERE